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Comité Consultivo del Distrito para Programas de Educación Compensatoria 

Centro de Padres Harold J. Ballard  
2375 Congress Street 

San Diego, CA  92110 
 

Febrero 17, 2010, 5:45-6:15 p.m. 

Miembros de la Mesa Directiva: Presidente: Page, Miembros: Green, Hammons, Osawa, y Peevy.     Personal del Distrito:  Henton, Johnson8 y Johnson2 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Inicio de Sesión: 
 Aprobación de actas 

Acción: Aprobación de las 
actas de febrero 17, 2010. 

David Page, presidente de DAC, dio inicio a la reunión a las 5:52 p.m. 
 Se revisaron y aprobaron las actas de la junta del 20 de enero de 2010. 

2. Asuntos: 
 Reunión de Mesas Directivas de Educación Estatales   y 

Locales 
 

 Mesa Directiva de FAN 

 Presupuesto de DAC 
 

 Nombramientos de la Mesa Directiva 

 
 Informativo 

 
 
 
 Informativo 

 

 Informativo 
 
 Informativo 

 
 Page dará un informe en la reunión general. Page compartió la consulta 

de un documento con DAC para presentar el documento al distrito. 
 
 Page compartió los temas de discusión en la reciente junta de la Mesa 

Directiva de FAN. 

 Page informará sobre el presupuesto de DAC revisado que proporcionó 
Debbie Foster del Departamento de Finanzas. 

 Page anunciará su elección para los nombramientos de la Mesa Directiva 
y pedirá al cuerpo general que muestre su apoyo a manera de ratificación. 

3. Informes de Subcomités: 
 Informe del Subcomité de Elección 
 
 
 Informe del Subcomité de Política de Participación de Padres 

 
 Discusión 
 
 
 Discusión 

 
 Bill Hammons anunciará los nominados para el puesto de Vicepresidente 

en la junta general y dará la palabra para recibir nominaciones 
adicionales. 

 Page presentará el documento final del informe del subcomité  de Política 
de Mejoramiento de Programas y pedirá al cuerpo general que ratifique. 

4. Futuros temas para la agenda: 
 Oradora Nellie Meyer (Prevención de Abandono Escolar, 10 

to Succeed, Game On, PBIS) 
 Oradora  Cynthia Craft (Informe actual de la Enmienda K-2) 
 Oradora Dr. Mary Cannie (Servicios de Apoyo Educacional) 

 Discusión  Page discutirá las fechas para que los planteles revisen y publiquen su 
SARC. 

 Sugerencia para invitar a un orador del Programa de Prevención de 
Abandono Escolar. Nellie Meyer ya no es la administradora del 
programa. Se continuará la discusión en la siguiente junta  ejecutiva. 

5. Comentario Público:  Ninguno. 
Se levantó la sesión a las 6:35 p.m.  Actas anotadas por  M. Johnson 

Borrador de ACTAS 
EJECUTIVAS 


